



## Strasshofer Herbstlauf 17.10.2015

Beim Abschlusslauf des "Weinviertel Laufcup's 2015" in Strasshof am 17. Oktober 2015 starteten wieder eine große Anzahl an Running Texaner.

Folgende Läufer nahmen am Hauptlauf teil: Stephan Staudigl, Michael Lukesch, Gregor König, Johann Kirschner, Franz Svoboda, Elisabeth Klement, Roman Trappl, Christian Bartacek, Anna Spazirer, Niklas, Elke und Gerd Seiter.

Somit konnten die Texaner **2 Mannschaften** für die Teamwertung stellen.

Hobbylauf: BM Abg.NR Rudolf Plessl aus Untersiebenbrunn

Jugendlauf: Lena Spazirer, Bernadett Staudigl (Ergebnis siehe Tabelle)

Teilnehmer	Bewerb	Distanz	Zeit	Platzierung in der Altersklasse
Spazirer Lena	Jugendlauf U14	1,4 km	5:11	2.
Staudigl Bernadett	Jugendlauf U14	1,4 km	7:27	25.
Staudigl Stephan	Hauptlauf	10 km	40:26	4.
Lukesch Michael	Hauptlauf	10 km	42:45	8.
Trappl Roman	Hauptlauf	10 km	43:50	10.
Seiter Niklas	Hauptlauf	10 km	45:52	5.
Spazirer Anna	Hauptlauf	10 km	46:07	3. (pers. Bestzeit)
König Gregor	Hauptlauf	10 km	50:09	20.
Seiter Gerd	Hauptlauf	10 km	50:18	22.
Kirschner Johann	Hauptlauf	10 km	53:52	25.
Seiter Elke	Hauptlauf	10 km	56:47	6.
Bartacek Christian	Hauptlauf	10 km	1:02:06	18.
Klement Elisabeth	Hauptlauf	10 km	1:03:16	7.
Svoboda Franz	Hauptlauf	10 km	1:05:54	28.
Plessl Rudolf	Hobbylauf	2,8 km	13:16	21.

Die 10 km lange Strecke teilte sich auf vier flache Runden durch Strasshof auf.

Wir konnten heuer zwei Mannschaften für den Hauptlauf stellen und möchten uns bei allen aktiven Läufern fürs Mitmachen bedanken.

Bei den Jugendläufen liefen die jungen Untersiebenbrunner Talente: Lena Spazirer und Bernadett Staudigl. Die Running Texaner gratulieren den LäuferInnen zu ihren tollen Leistungen.

Alle Running Texaner gaben auch beim letzten Lauf des „Weinviertel Laufcup's 2015“ ihr Bestes.

Im Gesamtergebnis des Weinviertel Laufcup's 2015 erreichten folgende Running Texaner ausgezeichnete Platzierungen in den jeweiligen Altersklassen:

Anna Spazirer: 4. Rang / Jugendläufe

Niklas Seiter: 6. Rang / Hauptläufe

Stephan Staudigl: 2. Rang / Hauptläufe

Mannschaftswertung: 6. Rang / Hauptläufe

Die Running Texaner gratulieren herzlichst zu diesen Leistungen.

Beim anschließenden Abschlussfest war die Stimmung aller Läufer sehr gut und es wurde beim gemütlichen Zusammensein mit Speis und Trank bereits Ziele für das kommende Laufjahr 2016 besprochen. Einige unserer Läufer verhandelten über „Transfers“ zu anderen Laufvereinen, da der Präsident, Schriftführer und das Mädchen für alles leider schon früher die Veranstaltung verlassen mussten.

**Die Running Texaner möchten sich nochmals bei allen Läufern fürs mit machen bedanken.**



**DANKE!**

